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Os jovens Rangel e Lívia  casaram-se
em uma belíssima cerimônia realizada

no último sábado na Matriz de
Santana. Após a cerimônia foi
oferecida refinada recepção no

Buffet Isaura Araújo. Na foto, os
noivos ladeados pelos pais Anselmo e

Maria Aparecida (Pite) Sérgio e
Regina. Parabenizamos e desejamos

felicidades

Paula, Lísia, Timó, Jairo Bisay, Celi e Cidinha

Os 50 anos da Pomba Rola
Uma grande festa coordenada com

brilhantismo pela Paula Araújo
aconteceu no sábado passado no Sítio
Ouro Verde, de nosso amigo Alisson

Viana “Ratinho”. Tratava-se da
comemoração dos 50 anos do

irreverente bloco carnavalesco Pomba
Rola, com direito a bateria de escola
de samba apoiada por zuluzenses  e
show com a Banda Magnetto. Bom

demais!

Paula Araújo com o super casal Jove e
Renata

A diretoria do Pomba Rola: André, José Walter, Tulinho, Jacó,
Wallace, Robson e José Carlos Haddad

Paula Araújo,
Cleia, Heloísa e

Bel

Valéria Campos (leia-se Salão Valéria)
está em Buenos Aires se aperfeiçoando
ainda mais para atender suas clientes.

Com certeza, retorna com novos
conhecimentos e muito mais energia.

Na quarta-feira, dia 18, Valéria já estará
atendendo normalmente em seu

conceituadíssimo salão.
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Michely
Martins

Ah, se eu pudesse
voltar...

No dia 06, sexta-feira, a
PMMG foi acionada no bairro
Antunes, em um lava jato,  onde
o solicitante, homem de 34 anos,
relatou que por volta de 14h40
um ex-funcionário adentrou
sorrateiramente no estabele-
cimento e furtou um caminhão
Volvo FH 460 cor azul. Segundo
o solicitante ao perceber que o
veículo estava sendo furtado
seguiu o caminhão e no
momento que este parou,
adentrou na cabine e segurou o

Por volta de 18h06 do dia 06, sexta-feira, a PMMG foi acionada
por uma mulher de 19 anos, moradora do Parque Jardim Santanense,
que relatou ter visto um anúncio publicado por uma amiga na rede
social Instagram, o qual prometia retornos financeiros altos.

Direcionada a um contato de whats app, efetuou um pix porém
não houve nenhum retorno financeiro e não foi mais respondida
nas redes sociais, momento em que percebeu que a rede social de
sua amiga e também sua conta do Instagram haviam sido
hackeados.

No último final de semana, a PMMG realizou nos municípios
de Itaúna e Itatiaiuçu operações em locais estratégicos com o
objetivo de prevenir crimes e aumentar a sensação de segurança
da comunidade. Foram realizadas abordagens, passagens
periódicas, blitz de trânsito e pontos bases em locais de maior
visibilidade e também nas principais vias de acesso dos municípios.

Foram realizadas também, ações em áreas de cachoeiras, locais
onde está havendo maior concentração de pessoas devido ao
período quente, dentre elas, Comunidade Rio São João, Chaves e
Medeiros.

Nenhum crime violento no âmbito de atuação da 9ª Cia PM Ind
(Itaúna e Itatiaiuçu) no período referenciado.

Mulher sofre queda na Cachoeira dos Chaves
Segundo os Bombeiros, eles foram acionados às 16h35. A vítima

de 34 anos, teria sofrido uma queda na cachoeira, vindo a bater
com a cabeça e costas contra as pedras existentes em uma descida.

Os militares caminharam aproximadamente 200 m até o local do
acidente. A mulher estava deitada às margens da cachoeira
aguardando por atendimento.

A vítima estava consciente e orientada mas apresentava,
contusão com edema na região da nuca, com perda de sensibilidade
no membro braço e na perna. A mulher foi socorrida pelo Corpo de
Bombeiros e levada para a Sala Vermelha do Hospital.

Por volta de 16h30 do dia 06,
sexta-feira,  a PMMG em
operação policial no bairro
Padre Eustáquio, durante
cumprimento de mandado de
busca e apreensão, localizou 02
tabletes de maconha, 01
simulacro de arma de fogo,

Por volta de 21h46 do dia 07, sábado,  a PMMG durante
operação policial no bairro Novo Horizonte, em averiguação a
denúncias de tráfico de drogas,  abordou um adolescente de 15
anos, com ocorrências policiais por tráfico de drogas, que tentou
evadir da equipe policial para evitar abordagem.

Durante buscas no imóvel, foram localizados 16 papelotes de
cocaína, prontos para serem comercializados. O adolescente foi
apreendido por infração análoga ao crime de tráfico de drogas
juntamente com o material, sendo encaminhados para Delegacia
de Polícia Civil.

autor até a chegada dos
militares.

O autor, rapaz de 24 anos,
sem ocorrências anteriores, foi
abordado pela equipe policial e
relatou que estaria devendo
traficantes e que iria levar o
caminhão para venda.

O autor, que aparentemente
estava sob o efeito de
entorpecentes, foi preso e
encaminhado para Delegacia de
Polícia Civil juntamente com o
registro.

quantia em dinheiro e 01 telefone
celular. Foram presos um rapaz
de 19 anos e uma mulher de 18
anos, ambos sem ocorrências
policiais anteriores, e
conduzidos para Delegacia de
Polícia Civil juntamente com o
material apreendido.

Por volta de 21h47 do dia 09, segunda-feira, a PMMG durante
operação policial no bairro Garcias, em averiguação a denúncias
de tráfico de drogas, a equipe policial visualizou indivíduos
realizando a venda de entorpecentes, momento em que foi realizada
a abordagem de um adolescente de 17 anos, sem ocorrências
policiais. Questionado, relatou que estaria realizando a venda da
droga, que recebia o dinheiro na rua e solicitava o entorpecente na
residência, que é alvo das denúncias. Então fazia a entrega ao
usuário. Em busca pessoal foi localizada quantia em dinheiro.

No imóvel foram abordados uma mulher de 21 anos sem
ocorrências policiais, um rapaz de 24 anos com ocorrências policiais
por tráfico de drogas, ameaça, lesão corporal e porte de drogas
para consumo pessoal. Em buscas no local foram localizados 01
porção de cocaína, 07 buchas de maconha, 02 câmeras de
segurança, 03 celulares, 03 máquinas de cartão, 01 balança digital,
material para dolagem e 01 caderno com anotações do tráfico de
drogas, material que foi apreendido.

O autor de 24 anos foi preso pelos crimes de tráfico de drogas
e corrupção de menores. A autora desacatou os militares durante
a intervenção, foi presa pelo crime de tráfico de drogas e desacato.
O adolescente foi apreendido.

Por volta de 19h58 do dia 10, terça-feira, a PMMG recebeu a
denúncia de que havia ocorrido um roubo no bairro Itaunense. De
imediato as equipes policiais deslocaram-se até o endereço, onde
as vítimas, um adolescente de 17 anos e uma adolescente do sexo
de 17 anos relataram que estavam sentados na praça do bairro,
momento em que dois autores se aproximaram e anunciaram o
roubo, subtraindo dois celulares.

Em rastreamento, foi abordado um adolescente de 17 anos do
sexo masculino, com ocorrências policiais por tráfico de drogas,
posse ilegal de arma de fogo, ameaça e furto. O adolescente
confessou o roubo e indicou o local que havia enterrado os
celulares em papel alumínio com o objetivo de bloquear sinal GPS.

As equipes policiais localizaram os telefones celulares roubados
e também um simulacro de arma de fogo. O adolescente foi
apreendido e encaminhado para Delegacia de Polícia Civil com o
material apreendido. Até o momento um dos autores não foi
localizado, qualquer informação poderá ser repassada por meio do
telefone de emergência 190 ou disque denúncia anônima 181.

Cair e rolar no chão
sem medo de se sujar,
correr no meio da rua,

não ter conta pra pagar.
Como era bom ser criança.
Ah, se eu pudesse voltar!

Comer goiaba no pé,
soltar pipa, pedalar,

jogar bola no campinho,
ir pra escola estudar.

Como era bom ser criança.
Ah, se eu pudesse voltar!

Ir pra casa da vovó
pra comer e engordar.

Ser sincero e verdadeiro
falando o que quer falar.

Como era bom ser criança.
Ah, se eu pudesse voltar!

Ser o futuro do mundo
e nem se preocupar,

brigar com um amiguinho
e ligeiro perdoar.

Como era bom ser criança.
Ah, se eu pudesse voltar!
Ter amor em seu sorriso
e bondade em seu olhar,

sonhar e ter a certeza
de que vai realizar.

Como era bom ser criança.
Ah, se eu pudesse voltar!
Querer que o relógio corra
fazendo o tempo passar

pra ser grande, ser adulto
e, quando a hora chegar,

dizer repetidamente:
Ah, se eu pudesse voltar!

  (Bráulio Bessa)
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Casamento é o fim das
criancices e o começo

das criançadas!
In Memoriam

Evento, que faz parte do projeto "Mineração de Minas,
portadora de futuro", está em sua segunda edição e tratou de

temas importantes para o setor
É a segunda edição anual do evento que reúne os produtores

de areia, brita e agregados. "São empresas muito importantes para
a cadeia da construção civil e as menores empresas de nosso
sindicato que representa quase 27% dos nossos associados",
apresentou Luís Márcio Vianna, presidente do Sindicato da
Indústria Mineral do Estado de Minas Gerais (Sindiextra), na
abertura do evento Mineração de Minas, portadora de futuro -
Encontro anual dos produtores de agregados.

O encontro, que foi realizado no último dia 31 de agosto, na
sede da FIEMG, em Belo Horizonte, acontece anualmente e tem o
objetivo de debater o que está acontecendo nos órgãos que
regulamentam o setor e outros temas aderentes, como meio
ambiente, convenções coletivas, tributário e minerária. "Essa
reunião representa um marco para nós, pois reforça a importância
dos agregados não só para o setor de mineração, mas também,
para toda a sociedade", disse Gustavo Lanna, Conselheiro
Deliberativo do Sindiextra, da Mineração Martins Lana e Bela Vista.
Segundo Lanna, o volume de brita e areia produzido é tão
expressivo quanto o minério de ferro. "São produtos básicos para
a sociedade, utilizados no asfalto, na drenagem e na construção.
Precisamos fazer uma mineração correta e verde e, para isso,
precisamos que os produtores estejam alinhados quanto às
melhores práticas do mercado", afirmou.

Reforma administrativa na SEMAD
Adriel Palhares, coordenador de Meio Ambiente da FIEMG,

esclareceu dúvidas sobre a reforma administrativa que está
ocorrendo na Secretaria Municipal de Meio Ambiente e
Desenvolvimento Sustentável (SEMAD). A mudança está sendo
promovida pelo governo estadual e tem o intuito de melhor
reestruturar o órgão, redistribuindo o licenciamento e regularização
ambiental em Minas Gerais. "Chegaram à conclusão que
atualmente é mais estratégico que a SEMAD atue como formuladora
de políticas públicas e assessoramento de temas importantes para
o governo do Estado. Sendo assim, a Fundação Estadual do Meio
Ambiente (FEAM) vai ficar como executora dos procedimentos e
terá a equipe ampliada e treinada para isso", disse, explicando que
a reforma será feita de maneira gradual.

Convenção Coletiva
Luciana Charbel, advogada trabalhista da Federação mineira,

apresentou o panorama das negociações coletivas de trabalho.
"As negociações são obrigações dos sindicatos, o que for
negociado tem força de lei entre as partes e tem prevalência do
negociado sobre o legislado", explicou. Também comentou a
decisão do Supremo Tribunal Federal (STF) de maio de 2023, que
oferece maior segurança jurídica e incentiva as negociações
coletivas de trabalho.

Reforma Tributária
Thiago Álvares Feital, advogado tributário da FIEMG, fez uma

análise da PEC 45/2019, referente à Reforma Tributária que está em
tramitação no Senado Federal. Feital avalia como complexa a
temática tributária no Brasil. "É uma mudança substancial que vai
alterar completamente a realidade da tributação no país e os
impactos dessa reforma poderão ser sentidos durante muitos anos.

Direito da mineração aplicado a produção de agregados
"No Brasil, a Constituição Federal de n° 2988 inaugurou um

novo conjunto de Direito Ambiental. No Brasil, são mais de 3 mil
empresas em produção de agregados que produzem mais de 640
milhões de toneladas, gerando mais de 85 mil empregos ",
exemplificou Maurício Werkema, do Escritório Figueiredo, Werkema
e Coimbra.

Sorte com as mulheres
Dois amigos falam de um
terceiro. Diz um:
- O Baptista não teve sorte com
nenhuma das duas mulheres!
Acrescenta o outro:
- Pois não! A primeira, deu-lhe
umas dores de “cabeça” mas
deixou-o. A segunda, ainda não!

Pagamento de prestações
Num banco:
- Boa tarde, venho pagar a última
prestação do berço do meu
filho.
- E como vai o menino? –
pergunta atenciosamente a
funcionária.
E responde o homem:
- Vai muito bem! Olhe, vai casar
amanhã.

Morte da mulher
Encontram-se dois amigos e um
dá os pêsames ao outro pela
morte da sua segunda mulher.
- E desta vez qual foi a causa da
morte?
O outro:
- Foi a mesma da tragédia da
primeira. Caiu do cavalo abaixo
O amigo:
- Ó cara, então tens de te
desfazer do animal!
O outro:
- Tás p**... ou quê?! Eu ainda
tenciono voltar a casar.

Ralações e contrariedades
Diz ela, em surdina, logo após a
cerimônia do casamento:
- Amor, a partir de agora, será
um prazer para mim consolar-te
nas tuas ralações e
contrariedades.
Responde ele:
- Mas, meu anjo, eu não tenho
nenhumas!
E acrescenta ela:
- Ah, mas hás de tê-las.

Viúvo dos dez milhões
Duas amigas na conversa,
pergunta uma:
- Soube que vais casar com o
tal viúvo que tem uma fortuna
de dez milhões...
Responde a amiga:
- Não é bem assim! Eu vou é
casar com os dez milhões que
tem o velho.

Adivinha
- Qual o nome da doença que
paralisa as mulheres da cintura
para baixo?
- O casamento.

Verdade
Casamento é igual a circo. Você
é equilibrista, domador, mágico
ou palhaço.

Casar com uma sereia
Diz um maluco:
- Vou casar com uma sereia!
Pergunta outro:
- Por que?!
Responde o primeiro:
- Ora, assim tenho sempre um
prato de peixe e outro de carne.

Pedido de casamento
Como um homem pede em
casamento:

- Meu amor! Você é tudo para
mim e quero passar o resto da
vida contigo. Queres casar
comigo?
Como a mulher pede em
casamento:
- Querido, estou grávida!

Casamento
Diz um:
- Vou casar.
O amigo:
- Não acredito!
O outro:
- Mas, é verdade! Sabes o que é
que faz a minha noiva?
O amigo:
- Pelo que sei de ti, faz uma
grande asneira.

Luto
Pergunta a mulher ao marido:
- Para que é que trazes uma fita
preta à volta do braço?
O marido:
- É luto pelo teu primeiro marido
A mulher:
- Não digas asneiras! Tu nem o
conheceste!
O marido:
- Pois não, mas já sinto a falta
dele.

Namoro ou casamento?
Entre amigas intimas, diz uma:
- Há dois anos que dura a minha
relação com o Luís e parece-me
que já é tempo de nos casarmos.
Que achas?
A outra:
- Queres mesmo o meu parecer?!
Olha, o melhor é deixá-lo
continuar a ser feliz por mais uns
tempos.

Padre curioso
O padre está a conduzir o seu
carro, voltando de um
casamento quando de repente
fica com uma vontade
incontrolável de ir ao banheiro.
Rapidamente ele para o carro e,
como padres não podem m**...
nas ruas, entra no primeiro bar
que vê. No bar as mulheres de
mini-saia, os punks, bêbados e
pessoal do rock param de
dançar, olham assustados para
o padre e ele pergunta:
- Pelo amor de Deus, onde fica
o banheiro?
O barman cochicha para o
sacerdote:
- Desculpe, sr. Padre Acho que
é melhor o senhor não usar o
nosso banheiro. Lá há uma
estátua de uma mulher nua com
apenas uma folha de parreira
cobrindo o s**.... Isso com
certeza não vai agradar o senhor
- O que é isso! – diz o padre,
aflito. -  Eu posso muito bem
suportar este tipo de objeto
pagão!
E então o padre dirige-se até o
banheiro e todos do bar ficam
muito intrigados. Quando ele
volta todos estão dançando
novamente e o cumprimentam,
abraçam e chamam para dançar.
- O que significa isto? –
perguntou o padre, abismado.
Agora você é um dos nossos!
– gritou um jovem, com uma
garrafa na mão. Pergunta o
padre:

- Por que, só porque eu fui no
banheiro?
Intervém o barman:
- Não exatamente! É que toda
vez que alguém vai ao banheiro
e levanta a folha de parreira,
todas as lâmpadas do bar se
apagam e se acendem!

Casamento do filho
A certa altura da cerimônia do
casamento, diz o padre:
- O que Deus unir ninguém pode
separar.
Entre dentes, diz a recente
sogra:
- Isso é o que vamos ver!

Infelicidade no casamento
Conversa entre amigos,
lamentava-se um:
- Três vezes estive para casar e
em todas elas fui infeliz com as
noivas!
Pergunta um amigo:
- O que é que aconteceu?!
Responde o outro:
- Olha, a primeira deixou-me
pendurado no altar, a segunda
morreu antes do casamento e a
terceira é a minha mulher!

De loira
Duas amigas na conversa, dizia
uma:
- Isto de uma mulher nova casar
com um homem muito mais
velho, muitas vezes eles morrem.
Muito interessada na afirmação
da amiga, pergunta a outra que
era loira:
- Quantas vezes exatamente?

Casar com toda a fortuna
Uma para a amiga:
- Ele pediu-me a mão e ofereceu
toda a sua fortuna!
A amiga:
- E não aceitaste, por que?!
A outra:
- Porque a minha mão era maior
que a fortuna dele.

O amigo
Um tipo encontra um amigo na
rua que vinha cabisbaixo e
pergunta-lhe:
- Que foi isso?! Estás com um ar
tão pensativo! Que te
aconteceu?!
O amigo:
- Olha, há um mês, apresentei a
minha namorada a um amigo e,
afinal, foi ele que veio a casar

com ela
Diz o outro:
- Ora, deixa isto pra lá! Há mais
mulheres no mundo
O amigo:
- Eu sei! Mas amigos é que são
poucos.

De sogra
Um amigo diz a outro:
- Ouvi dizer que casaste e que
deixaste de beber. É verdade?
- É. – Responde o amigo.
Pergunta o primeiro:
- Então, foi a tua mulher que te
convenceu?
Explica o segundo:
- Não, foi a minha sogra. É que
não a quero ver em duplicado…

Negócios de antiguidades
Diz um, muito espantado:
- Ei você, de carro novo. E  logo
com uma Ferrari. O que é que
aconteceu?!
Esclarece o outro:
- Negócios de antiguidades.
Casei com uma velha rica!

No psicólogo
Marido e mulher vão ao
psicólogo, após 20 anos de
casamento. Quando são
questionados sobre o problema,
a mulher faz uma longa e
detalhada lista de todos os
problemas que teve durante os
20 anos de matrimônio: pouca
atenção, falta de intimidade,
vazio, solidão, não se sentir
amada, não se sentir desejada…
Quando ela termina de ler a lista,
o terapeuta levanta-se,
aproxima-se da mulher, pede a
ela que pare, dá-lhe um abraço
e beija-a apaixonadamente
enquanto o marido os observa,
desconfiado… A mulher fica
muda e senta-se na cadeira, meio
aturdida…
O terapeuta dirige-se então ao
marido e diz-lhe:
- Isto é do que sua esposa
necessita pelo menos três vezes
por semana. Pode fazê-lo?
O marido medita um instante e
responde:
- Bem, posso trazê-la aqui às
segundas e quartas… Mas às
sextas tenho futebol.

Cadastramento Escolar
Teve início na terça-feira, 10 de outubro, o Cadastramento

Escolar para todos que cursarão o 1º e o 6º ano do Ensino
Fundamental e 1º ano do Ensino Médio em 2024. As inscrições
vão até o dia 6 de novembro. O cadastro deve ser realizado
exclusivamente no endereço eletrônico:
cadastroescolar.educacao.mg.gov.br Para as crianças que
completam quatro anos até 31 de março de 2024, o cadastro
deve ser realizado diretamente nas escolas municipais de 17 de
outubro a 6 de novembro. Mais informações na Secretaria
Municipal de Educação (37)3243-6407 ou (37)3243-6207.



A Câmara Municipal,
atendendo ao pedido do
vereador Léo Alves da Rádio,
realizou uma audiência pública
na segunda-feira, para discutir
a Tarifa Zero no transporte
coletivo. A audiência estava
programada para receber o
Deputado Estadual Christiano
Xavier (PSD), presidente da
Frente Parlamentar Tarifa Zero
na ALMG. No entanto, devido a

problemas no trânsito, o
deputado não pôde estar
presente pessoalmente. Em vez
disso, enviou um vídeo em
tempo real que foi transmitido
durante a sessão.

Durante a audiência,
diversos membros da
comunidade, ativistas, líderes
partidários e políticos tiveram a
oportunidade de se manifestar
e apresentar suas perspectivas

sobre o tema. Em especial,
muitos argumentaram que,
devido à alta arrecadação e ao
baixo uso do transporte
coletivo em Itaúna, o município
possui condições financeiras
para a implementação da Tarifa
Zero.

Além do vereador Léo
Alves, que presidiu a audiência,
estiveram presentes os
vereadores Edênia, Kaio

Guimarães, Toinzinho e Silvano
Gomes, demonstrando apoio à
causa.
Ausência do Poder Executivo

Um dos principais questio-
namentos dos participantes foi
a ausência de representantes do
Poder Executivo na audiência,
dada a importância de estarem
atentos às demandas sociais
relacionadas ao transporte
público, especialmente após o
recente aumento da tarifa de
ônibus por decreto do prefeito.

Em seu vídeo, o Deputado
Christiano Xavier pediu
desculpas pela ausência, mas
enfatizou que é plenamente
possível criar mecanismos que
permitam a aplicação da Tarifa
Zero em domingos e feriados,
em determinadas linhas
periféricas e em outras
possibilidades que têm se
mostrado viáveis em Minas
Gerais. Ele também destacou
que Minas está na vanguarda
desse assunto em relação ao
Brasil e que a tendência é que
mais cidades em todo o Estado
adotem essa iniciativa.

“O mundo precisa de paz”
Do vereador Gustavo Dornas pedindo no início da reunião da
Câmara que se rezasse o Pai Nosso e se fizesse um minuto de
silêncio devido aos ataques a Israel

“A Prefeitura devia isentar de IPTU e diminuir o ISS destas
empresas que geram emprego e renda”
Do vereador Alexandre Campos

“O maior desafio do mercado de trabalho é a qualificação
da mão de obra”
Do vereador Gustavo Dornas, salientando a necessidade de se
criar cursos profissionalizantes

“Passei mal de tanta pressão, não preciso vir aqui falar
mentira”
Da professora Sonísia, usando a Tribuna da Casa para falar de
abuso de poder da diretora da Escola Municipal Arthur
Contagem Vilaça, do bairro Cidade Nova

“O Rosse falou em vídeo que o Antônio Miranda “primeiro
precisa estudar”. Para representar o povo e cobrar os direitos
dele não preciso estudar, tenho doutorado neste sentido”
Do vereador Toinzinho, respondendo ao Rosse que questionou
sua revelação de que a Infraestrutura estava jogando pedras
enormes no  Ribeirão Joanica, na av. Walter Mendes

“Muito importante para qualquer um é gratidão e
reconhecimento. Se tem uma coisa que não faz bem para
ninguém é puxa saco”
Do Toinzinho, ainda respondendo ao Rosse e enumerando
todas ações que desenvolveu por Itaúna, como vereador e
vice-Prefeito

“É perseguição 24 Horas por dia nesta Administração, que
tem muita vaidade”
Do vereador Da Lua, ressaltando que pedem é pelo povo, não
por interesse próprio

“Hoje o mundo está vendo o que é terrorismo e a diferença
de dizer que os atos de 8 de janeiro foram atos terroristas”
Do vereador Eninho, sobre as atrocidades cometidas pelo
Hamas com o povo de Israel

“Todos os vereadores assinaram ofício há mais de dois meses
pedindo a retirada do radar na proximidade do Hospital e
nada foi feito, é um desrespeito com esta Casa”
Do vereador Joselito

“Quero mostrar minha indignação com a Regulação Urbana,
pois para se aprovar um projeto arquitetônico, seja
residencial ou comercial, leva-se cerca de seis meses”
Do vereador Kaio Guimarães

“Vamos orar pelo povo de Israel, orar por aquela nação que
é atacada pelo grupo terrorista Hamas, atrocidades como as
realizadas é algo que nunca pensei viver”
Do vereador Kaio Guimarães

“Só peço justiça, justiça”
Da professora Rosilane Ribeiro, também queixando de abuso
de poder da diretora da Escola Eduardo Gomes, do Brejo Alegre

“Itaúna tem o título de Cidade Educativa que foi construído
por muitas mãos, principalmente pelos professores que
educam nossas crianças”
Do vereador Toinzinho, pedindo que a Comissão de Educação
do Legislativo apure as denúncias das professoras Sonísia e
Rosilene

“Há cinco anos não se faz extensão de rede de iluminação
em Itaúna,, dizem que está em fase de estudo, vai fazer pós
graduação e até doutorar e os locais vão continuar escuros”
Do vereador Toinzinho

“Falam que o Da Lua pede muito, o Da Lua não pede muito,
pede o que o povo pede, vamos trabalhar em parceria”
Do vereador Da Lua

“A Tarifa Zero é um movimento que vem crescendo e
encontrando voz”
Da vereadora Edênia elogiando a Audiência Pública solicitada
pelo vereador Leo Alves

“Digo uma coisa: este ano as coisas têm piorado bastante na
área da Educação”
Do vereador Gleisinho, salientando que preside há dez anos a
Comissão de Educação do Legislativo

As professoras Sonísia Ferreira da Silva e Rosilane Ribeiro, respectivamente das Escolas Municipais Arthur Contagem Vilaça e
Eduardo Gomes usaram os expedientes da participação popular na reunião de terça-feira, dia 10. Elas mostraram muta indignação com
a atitude das diretoras, que as dispensaram e disseram que foram vítimas de abuso de poder. Os vereadores Toinzinho e Da Lua foram
enfáticos em solicitar à Comissão de Educação da Câmara, que é presidida pelo vereador Gleisinho, para apurar as denúncias. Este, por
sua vez, disse que há dez anos preside a Comissão e que já presenciou casos acertados e casos complicados e que as coisas na área
da educação pioraram muito neste ano

O vereador Da Lua disse que o centro e os corredores da cidade
estão bem cuidados, mas a periferia está abandonada, citando,
entre outros, o bairro João Paulo II e o Vale das Aroeiras

O vereador Toinzinho questionou muito vídeo gravado pelo
Secretário Rosse Andrade em que diz que ele precisa estudar antes
de falar, respondendo que em defesa do povo ele tinha doutorado,
elencando suas ações em prol da comunidade como vereador e
vice-prefeito na gestão osmandista

Gustavo Dornas reforçou que os professores dos anos finais não
podem ter seus salários reduzidos conforme projeto do Executivo
que está tramitando e defendeu sua retirada ou não aprovação.
Ele voltou a defender a aplicação do piso nacional da educação

O vereador Kaio Guimarães questionou a demora de cerca de seis
meses para a Secretaria de Regulação Urbana aprovar projetos
arquitetônicos, o que prejudica investimentos na cidade. Ele
repudiou os ataques terroristas a Israel e pediu oração pela nação



Uma publicação de SB
Comunicação Integrada Ltda

CNPJ: 71.125.389/0001-40

Jornalista responsável:
Beatriz Chaves -MTPS 3394

Impressão: Gráfica Gazeta do Oeste

Rua Antônio do Bá, 251 Santo
Antônio

Tel: (37) 99107-8833
E-mail:

jornalintegracao01@yahoo.com.br
Site:

www.jornalintegracaoitauna.com.br

EXPEDIENTE

Jornal Integração

Sala 1.109 do Edifício Benfica
Tel: 98804-5937

Senadora Damares em Itaúna

Na reunião da Câmara de terça-feira, o vereador Kaio
Guimarães anunciou que a senadora Damares Alves, que foi
Ministra de Estado do Governo Bolsonaro estará em nossa
cidade no dia 29 deste mês, para culto na Igreja Batista Betel,
às 9 horas. Também deve estar presente o deputado Eduardo
Azevedo, irmão do senador Cleitinho
Sem dúvida, visitas muito promissoras para conhecer  nossa
realidade e devem ser muito bem recebidas pela ala
conservadora, já que Bolsonaro foi campeão de votos aqui
em nossa querida terrinha.
 Em pronunciamento na terça-feira (10), a senadora Damares
Alves manifestou preocupação em relação aos conflitos entre
Hamas e Israel. Ela repudiou a brutalidade e crueldade
envolvidas nas ações do grupo extremista islâmico,
especialmente contra crianças. “O que o Hamas queria com o
atentado a Israel, atentado ali naquela região? Mostrar quão
sanguinários eles são. Conseguiu. O mundo inteiro está em
pavor vendo quão sanguinário é o Hamas. Decapitar bebês?
Prender crianças? Machucar mulheres? Atentados contra
civis? E não podemos nem invocar a Convenção de Genebra,
porque não cabe a eles, eles não são exército, são terroristas
assassinos e covardes” disse ela.  Fonte: Agência Senado.

Na reunião da Câmara em Itaúna, os vereadores Kaio
Guimarães e Eninho também mostraram toda indignação
contra os atos terroristas do Hamas, ressaltando a diferença
do que foi chamado “ato terrorista” no dia 8 de janeiro no
Brasil.
Ah! Realmente! Quanta diferença!

Boa resposta
Bateu, levou!
O vereador Toinzinho respondeu à altura, ou mais alto ainda,
ao secretário Rosse Andrade. É que Toinzinho e o vereador
Tidinho foram chamados por moradores e constataram que a
Infraestrutura estava jogando pedras enormes no leito do
Ribeirão Joanica, na avenida Walter Mendes. Os dois
vereadores questionaram se esta medida estava correta, pois
poderia acarretar enchentes com a época das chuvas
chegando.
Rosse, então, fez um vídeo falando que Toinzinho precisava
estudar. Toinzinho não deixou passar batido. Disse que na
representação e defesa do povo tinha doutorado e elencou
as inúmeras ações que realizou como vereador e vice-prefeito
no governo osmandista.  Além disto, enumerou diversas ações
em que o Rosse estava omisso, como a demora na reforma do
campo do Leonane, as passarelas no Ribeirão Joanica, o Bairro
João Paulo II, o Vale das Aroeiras, o Bairro Vitória, entre outras.
“Seja honesto e diga a verdade, quantas vezes eu te ligo e
você não responde”, alfinetou Toinzinho.

A Secretaria Municipal de Regulação Urbana, por meio da
Gerência Superior de Trânsito e Transportes, informa que o
telefone da Viação Itaúna (37) 3242-1833 está funcionando
para informações das linhas Belo Horizonte, Pinheiros/ Santa
Terezinha, Juatuba e Mateus Leme até que o atendimento no
telefone da Rodoviária (37)3241-1099 seja normalizado. Já foi
aberta uma Ordem de Serviço na empresa responsável e tão
logo a situação seja solucionada, comunicaremos o retorno
dos atendimentos telefônicos por este canal.

A deputada Lohanna (PV) enviou Nota à Imprensa informando
que mais uma vez foi alvo de ameaças por e-mail. O documento
relata a maneira como ela será estuprada de forma coletiva, além de
citar vários criminosos, destacando que “não adianta denunciar,
já que gente poderosíssima está com eles”.

A parlamentar já enviou o conteúdo do e-mail para os órgãos
que compõem a força tarefa e defende que as investigações sejam
aceleradas, pois é inadmissível que deputadas eleitas legitimamente
recebam ameaças tão sérias, enquanto as autoridades demoram a
dar respostas adequadas.

Lohanna lembra que o Ministério Público fez uma operação há
cerca de 10 dias, mas que os culpados precisam ser
responsabilizados o quanto antes, pois a cada dia que alguém não
é culpabilizado, há um fortalecimento do clima de permissão e eles
sentem que podem ameaçar e falarem o que quiser sem medo das
consequências.

“Além disso, entendemos que essa sensação de permissividade
é muito perigosa para a democracia e para os mandatos feministas,
que se posicionam a favor da democracia, dos direitos humanos,
das lutas pelo meio ambiente, pela educação pública gratuita e de
qualidade, pela cultura e por tantas outras lutas fundamentais”,
disse ela.

Agenda em Itaúna
A deputada Lohanna despachou em seu gabinete de Itaúna na

terça-feira (10/10). A deputada recebeu vereadores e lideranças e
atendeu as demandas da população.  Em pauta assuntos de esporte,
saúde, meio ambiente e assistência social foram recebidos pela
parlamentar. Pela manhã, Lohanna recebeu representantes da cidade
de Florestal. Estiveram no gabinete o diretor de Extensão da
Universidade Federal de Viçosa – UFV, campus Florestal, Herbert
Fernando Martins de Oliveira, a representante do Projeto ASTRAL
– PDD (Associação de Apoio, Tratamento e Acompanhamento de
pessoas com doenças degenerativas), Sônia Maria M. Mariquito
Naime Silva e o presidente da comissão do PV de Florestal, Helder
Vieira.

A parlamentar também recebeu o vice-presidente da Câmara
de Itaúna, o vereador Alexandre Campos, levando demandas de
cidadãos itaunenses. E Thiago Gosling, ex-jogador do Cruzeiro e
presidente do time Internacional de Minas apresentando seu
projeto que atende cerca de 500 crianças e adolescentes, com
sede em Itaúna.

Lohanna confirmou que tem trabalhado em pautas de saúde e
segurança no município e tem tido avanços importantes. “Nós
temos trabalhado muito por Itaúna, em parceria com o prefeito
Neider (PSD). Estamos articulando junto ao Governo Federal e ao
Governo do Estado e em breve teremos boas notícias para a cidade,
nas pautas que estamos trabalhando”, destacou a deputada.

Articulação
Em Setembro, Lohanna esteve em Itaúna na inauguração da

ETE, ao lado do Ministro das Relações Institucionais do Governo
Federal,  Alexandre Padilha. Construída também com recursos
federais, a Estação de Tratamento foi a maior obra da história da
cidade.

Lohanna também esteve juntamente com o prefeito Neider e o
deputado Cássio Soares (PSD), com o vice-governador, Matheus
Simões (Novo), pleiteando recursos para Itaúna. Entre as
demandas, a elevação da delegacia de Itaúna para Regional, pedido
que a deputada também já levou à delegada-geral, Letícia Camboge,
chefe da Polícia Civil de Minas Gerais.

Comunicado: Telefone da Rodoviária

"Os rios morrem de sede"[1], foi assim que Wander Piroli, o
Hemingway mineiro, intitulou em 1976 seu mais debatido livro.

Em uma simples e rápida caminhada pelo Bairro de Santanense na
cidade mineira de Itaúna, temos a exata e literal tradução dessa frase de
Piroli.

Basta uma rápida caminhada, basta abrir os vidros do carro ou do
ônibus, aliás é preciso que seja muito rápido mesmo, porque por lá
percebemos o crime cometido contra o meio ambiente e mais precisamente
contra o Ribeirão dos Capotos, que outrora em um passado distante, nos
permitiu horas de lazer em suas águas.

Agora? Em 2023? Constatamos literalmente que o Ribeirão está
morrendo de sede, está agonizando, está em fase final de vida. Por quê?
Por causa do descaso das autoridades competentes.

O odor insuportável vem condenando a população a sentir um cheiro
horrível e constante, sujeitando a todos a riscos de doenças inerentes à
situação.

Peixes? Morreram todos! Flora? Fauna? Vegetação? Tudo
comprometido.

Um crime ambiental evidenciando-se a céu aberto, 24 horas por dia,
por infração aos arts. 33 e 54 da Lei 9.605, de 12 de fevereiro de 1998[2],
ambos transcritos na sequência:

 (...) Art. 33. Provocar, pela emissão de efluentes ou carreamento de
materiais, o perecimento de espécimes da fauna aquática existentes em
rios, lagos, açudes, lagoas, baías ou águas jurisdicionais brasileiras:

Pena - detenção, de um a três anos, ou multa, ou ambas
cumulativamente.

 Art. 54. Causar poluição de qualquer natureza em níveis tais que
resultem ou possam resultar em danos à saúde humana, ou que provoquem
a mortandade de animais ou a destruição significativa da flora:

Pena - reclusão, de um a quatro anos, e multa.
§ 1º Se o crime é culposo:
Pena - detenção, de seis meses a um ano, e multa.
§ 2º Se o crime:
I - tornar uma área, urbana ou rural, imprópria para a ocupação

humana;
II - causar poluição atmosférica que provoque a retirada, ainda que

momentânea, dos habitantes das áreas afetadas, ou que cause danos diretos
à saúde da população;

III - causar poluição hídrica que torne necessária a interrupção do
abastecimento público de água de uma comunidade;

IV - dificultar ou impedir o uso público das praias;
V - ocorrer por lançamento de resíduos sólidos, líquidos ou gasosos,

ou detritos, óleos ou substâncias oleosas, em desacordo com as exigências
estabelecidas em leis ou regulamentos:

Pena - reclusão, de um a cinco anos.
§ 3º Incorre nas mesmas penas previstas no parágrafo anterior quem

deixar de adotar, quando assim o exigir a autoridade competente, medidas
de precaução em caso de risco de dano ambiental grave ou irreversível.

E as autoridades? Inertes! Passivos! Concordando com tudo isso!
O Ministério Público? Será que existe em Itaúna?
Comissão de meio ambiente? Existe em Itaúna?
Vereadores? Existem?
Executivo municipal? Existe?
A resposta é não! E se existem não se importam e são coniventes com

esse absurdo crime ambiental.
Passou da hora população cobrar!
Aliás, outra pergunta importante a se fazer.
E a população existe? Está igualmente omissa, assistindo indignada,

mas sem adotar as providências cabíveis.
E aí munícipes de Santanense, Itaunense, Garcias e adjacências? Vão

continuar inertes ou vão comprar essa briga? Briga que é de todos os
itaunenses.  É preciso exigir das autoridades citadas ação necessária para
acabar com esse crime, sob pena de responsabilização.  Salvem o Ribeirão
dos Capotos ou por conivência e omissão, morram também de sede!

 [1] PIROLI, Wander, Os Rios Morrem de Sede, Ed. SESI-SP-2017
[2] https://www.planalto.gov.br/ccivil_03/leis/l9605.htm
 Cássio Ribeiro Proton - itaunense, graduado m Direito pela UIT e

ex-morador de Santanense - cassioproton@gmail.com
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Além do vereador Leo Alves, que solicitou e presidiu a Audiência Pública, estiveram presentes
os vereadores Edênia Alcântara, Kaio Guimarães, Toinzinho de Miranda e Silvano Gomes,
demonstrando apoio à causa.  O Deputado Estadual Christiano Xavier, presidente da Frente
Parlamentar Tarifa Zero na ALMG, não pôde estar presente pessoalmente, mas enviou um
vídeo em tempo real que foi transmitido durante a sessão para os presentes.
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Na tarde de segunda-feira (09), policiais militares da 7ª Cia
PM Ind apreenderam vasta quantidade de drogas em um
veículo que seguia de Divinópolis para Itaúna. Dois homens
foram presos. A ação se deu após denúncia anônima.
Após receber a informação de que um suspeito de 48 anos
estaria em um VW/Gol seguindo pela MG-050 sentido Itaúna
após ter carregado o veículo com drogas adquiridas em
Divinópolis, as equipes se posicionaram na Rodovia e
aguardaram o carro passar. Quando o suspeito passou pelos
militares, já na altura do trevo de São Gonçalo do Pará, foi
imediatamente abordado. O carro era ocupado por um
homem de 48 anos, o condutor, e um jovem de 23 anos.
Durante as buscas, foram encontrados 10 tabletes de
maconha no porta-malas do carro. Durante os trabalhos, o
suspeito de 48 anos ofereceu uma arma de fogo e dinheiro
aos militares, para se livrar da prisão, e recebeu por isso voz
de prisão por corrupção ativa. Os dois foram presos e
conduzidos à Delegacia juntamente da droga encontrada.
Ambos conduzidos são de Itaúna e possuem registros de
prisões anteriores por tráfico de drogas.
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